

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

海東小学校だより

第48号 令和4年12月9日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ



人権集会を行いました！



8日（木）に体育館で人権集会を行いました。学年ごとに、人権学習で学んだことや学んだことをもとに、これからどんな学級にしていきたいか考えたことを発表しました。各学年の発表のあとには、他学年の子供からの返しの発表もあり、一人一人が自分を振り返るとともに、これからどうしていけばよいかを考え合う大切な時間を共有することができました。そのほか、図書委員会による絵本の読み聞かせもありました。委員会の子供たちの音読も立派で感心しました。今後は、考えたことが言葉や行動につながり、夢いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいの学校にみんなでしていきたいものです。



海東感謝祭 ～KAB「くまパワ」で放送されました～



12月7日（水）にKAB「くまパワ」で、海東の特産物である「しょうが」を地域の方へ販売する様子や子供たちが地域の方へ感謝を込めてパフォーマンスしている姿が放送されました。地域の方へ元気と笑顔をしっかりと届けた3・4年生でした。

